

Ab 1900 begann sich das Pferd aus dem Zürcher Alltag langsam aber sicher zu verabschieden. Den Anfang seines allmählichen Rückzugs machte das Tier beim Trambetrieb. Erst mit der Umstellung der Strassenbahn vom Pferde- zum elektrischen Betrieb begann die glanzvolle Zukunft des Trams. Die Zeit davor ist kaum bekannt. Höchste Zeit also, die Frühzeit des Zürcher Trams mit all seinen Facetten zu würdigen.

Alles über das Zürcher Rösslitram: 200 Seiten

- Hintergrundinformationen
- Episoden aus dem Rösslitram-Alltag
- 90 Fotos
- 100 weitere Dokumente: Karikaturen, Akten, Planzeichnungen, Tabellen, Zeitungsausschnitte, Diagramme

Die besondere Zugabe:

- Verzeichnis der Pferde: wie sie hiessen, was sie kosteten, wie lange sie dienten und für welchen Betrag sie verkauft wurden
- Liste der projektierten Pferdebahnen in der Schweiz